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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
予算特別委員会 

総務文教分科会 

会議場所 第３委員会室 

担当職員 井上 

日 時 令和３年３月１７日（水曜日） 
開 議   午前１１時００分 

閉 議   午前１１時１６分 

出席委員 ◎木村  ○浅田  三上  山本  松山  小松  齊藤   石野 

理事者 

出席者 

 

 

 

事務局 井上事務局次長 

傍聴者 市民 １名 報道関係者 ０名 議員０名 

 
会  議  の  概  要 

１１：００ 
【委員長報告確認】 

 

（木村委員長 委員長報告朗読） 

 

＜木村委員長＞ 

委員長報告３ページの上から４行目、「市長公用車の購入にあたっては」の後に、

「燃料電池自動車に固執せず」と入れたい。ほかに意見はないか。 

＜山本委員＞ 

 ２ページ、上から２行目、「切り開いていくために、市民に真に」と「に」が続い

て言いにくければ、「市民にとって」とすればどうか。 

＜齊藤委員＞ 

 「切り開いていくために」の「に」を取って、「切り開いていくため」としてもよ

いのではないか。 

― 全員了 ― 

＜木村委員長＞ 

 ２カ所修正し、全体会で報告させていただく。 

 先日、市長質疑項目を全体会で報告するとき、項目だけを読み上げ、市長質疑項目

選考に至る経過説明がなかったので、産業建設分科会の赤坂委員長から発案があり、

委員長報告の前に経過説明をさせていただく。 

＜小松委員＞ 

 市長質疑は終わったので、それはいらないのではないか。 

＜松山委員＞ 

 各委員会で話があり、各委員の気持ちの中に落とし込んだところでやりたいと議長

に相談したところ、議長がぜひやってほしいと言われたと聞いている。 

＜木村委員長＞ 

 提案は赤坂委員長からされたが、議長からおりてきたことは事実である。詳しく話

す必要はないので、簡単に経緯を言う。 

＜三上委員＞ 

 予算特別委員会委員長は知っておられるのか。 

＜山本委員＞ 
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 今朝、事務局から聞いた。 

＜三上委員＞ 

 議長と分科会委員長の話だけではなく、予算特別委員会委員長、副委員長を交えて

確認したほうがよい。 

＜木村委員長＞ 

 議長に確認しておく。 

１１：１６ 


